

Klimaneutrale Klassenfahrt der Klasse 4a

Wir hatten uns überlegt unsere Klassenfahrt nach Oberammergau klimaneutral und ohne CO₂ Verbrauch durchzuführen. Deshalb haben wir uns für Hin- und Rückweg für das Fahrrad entschieden und auch alle Unternehmungen in Ogau mit dem Fahrrad durchgeführt.

Am 12.06. sind wir um 8.30 Uhr mit dem Radl in Uffing gestartet. Über Saliter und Schöffau sind wir nach Bad Bayersoien geradelt und haben dort eine große Pause am Spielplatz gemacht. Weil es so warm war, haben wir uns in Saulgrub noch einmal mit Getränken versorgt. Nach einer Badepause an der Ammer sind wir schließlich um 15 Uhr in Oberammergau angekommen. Da hatten wir uns erstmal ein Eis verdient.



Unsere Räder konnten wir an der Jugendherberge in einem Radlkeller einsperren und haben dann unser Gepäck ausgepackt und unsere Zimmer bezogen und erstmal ein bisschen in den Liegestühlen gechillt.

Am Abend haben wir uns mit leckeren Spagetti gestärkt und noch eine Fledermauswanderung unternommen.



Am Dienstag haben wir einen Ausflug mit dem Radl ins Paradies unternommen. Von der Jugendherberge aus sind wir nach Schloss Linderhof geradelt. Im Schlosspark haben wir als erstes den maurischen Kiosk bestaunt. Anschließend betraten wir das vergoldete Schloss und bekamen eine spannende Führung.

Nach einer Stärkung radelten wir durchs Graswangtal immer bergab Richtung Oberammergau.





Am Mittwoch machten wir uns auf den Weg zur Ammer, um den Wildbach zu untersuchen. Dort suchten und fanden wir viele unterschiedliche Insektenlarven, die wir mit der Becherlupe genau untersuchten.

Am Donnerstag unternahmen wir eine Radeltour durch das Moos nach Ettal, um das Kloster zu besichtigen. Anschließend radelten wir nach Oberammergau ins Schwimmbad. Am Abend wurde gegrillt und wir sind noch einmal Eis essen gegangen.



Am Freitag ging´s zurück nach Hause...natürlich auch wieder mit dem Fahrrad. Auch wenn wir in einen kleinen Regenschauer kamen, erreichten wir stolz und glücklich unser Ziel Uffing.

Wir können nur jedem empfehlen eine Klassenfahrt mit dem Radl zu unternehmen.

Wir sind in der Woche 115 km mit dem Rad gefahren und jetzt sind wir alle total fitte Radfahrer und haben keine Angst mehr vor steilen Bergen.

Übrigens haben wir für unsere tolle Idee von der Sparkasse einen Nachhaltigkeitspreis über 2000€ gewonnen. Das ist doch toll!

Eure Klasse 4a

